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Requeiro à Mesa, após ouvido o douto plenário, nos termos regimentais, que seja encaminhado
expediente desta Casa de Leis, à Secretária Municipal de Saúde, Sra. Beatriz Silva Assad, solicitando as
seguintes informações:

Atualmente, há Reumatologista no quadro de especialistas da rede pública de saúde?

Se não, quais os procedimentos estão sendo adotados para sanar a falta deste Profissional?

E, qual é o número de pacientes aguardando consulta com esse especialista?

 

  
SALA DAS SESSÕES, 02 de Setembro de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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